

## Han's Klaffl: Nachschlag: Eh ich es vergesse...



Spiellicht (Gesamtbühne) während der gesamten Vorstellung beibehalten. Wenn Han's Klaffl an einen speziellen Spielort geht (Tisch, Kontrabass, Klavier), Spiellicht zurücknehmen und den entsprechenden Profilscheinwerfer hochfahren.

Achtung: Häufig schnelle Wechsel, vor allem zwischen Tisch und Spiellicht.

Beim Schlusslied am Klavier (Beginnt mit: „Herzlich willkommen im Jahr 2030...“) Gesamtlicht langsam zurück fahren ab der Textstelle „Wir haben doch gewusst, wo es herkommt...“ bis zum kompletten Blackout nach „Ich fürchte, irgendwann müssen wir dafür grade stehen.“ (Dauer der Strophe ca. 45 Sekunden).